

UN CUADRO DE MURILLO

En Londres, en la galería artística de Mr. Daoiz, se expone actualmente una obra nuestra de Murillo, que ha permanecido hasta hace poco ignorada del público.

El cuadro representa á Jesús ordenando al paralítico que se levante, segun el pasaje del Evangelio.

El maestro hizo dos cuadros de este mismo asunto y ambos están ahora en Inglaterra.

Uno de ellos formaba parte de los once cuadros mandados pintar por encargo de D. Miguel de Mañara para la iglesia de la Caridad, de Sevilla, donde sólo se conservan tres, porque los ocho restantes forman parte del botín artístico recogido por Soult, en el cual iba también la famosa Concepción, reputada como la obra maestra del pintor sevillano y que fué vendida por Soult al Museo del Louvre en seiscientos mil francos.

El cuadro del paralítico lo ha tenido unos días la reina en el palacio de Buckingan, y ahora se exhibe en New Bond Street, con entrada de pago, en beneficio de la Iglesia y del Ejército.
